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CAFE ASSOCIATIF  d'AVANCE 

Le  premier vendredi du mois à 19H  
Salle polyvalente de la Mairie 

(Sauf travaux prématurés) 

 
 
Rappel: Pour ceux qui n'ont pu venir à l'assemblée 
générale et renouveler leur adhésion il est toujours temps 
de le faire soit lors du prochain Café soit par 
l'intermédiaire du bulletin ci-dessous 
 
�…………………………………………………………………. 
 

BULLETIN D'ADHESION / RENOUVELLEMENT  (2010)  

Je soussigné:………………………………………………..……………………………………………… 
 

Adresse:………………………………………………………………………………………………………. 
 

Souhaite adhérer à AVANCE. Je joins ma cotisation annuelle de 15 € 
Nos coordonnées:  
  AVANCE, Les Crémades Hautes. 11300 Villarzel du Razès 
  @mail:   avance11@laposte.net 
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EDITO 
 

Dans le dernier édito de février nous 
regrettions l'isolement du village et surtout des 
écarts lors des épisodes neigeux. Nous 
suggérions aussi  de réfléchir à un plan municipal 
"intempéries" pour faire face à ces situations qui 
dans l'avenir pourraient se multiplier. Nous ne 
croyions pas si bien dire. Mars, avec 40 
centimètres de neige, n'a fait que renforcer notre 
souhait. Il nous a aussi permis de constater 
qu'un plan de déneigement et de salage était 
absolument nécessaire pour que certains de nos 
concitoyens ne soient pas abandonnés jusqu'à la 
fonte des neiges. 

Mais oublions quelques temps les frimas pour 
profiter des beaux jours. Au cours de notre 
prochain café nous parlerons des cafés de l'été 
que nous essaieront d'organiser le plus possible 
en plein air. Nous discuterons également de 
l'avenir des cafés en l'absence de la salle 
polyvalente. Venez avec des idées… 

 

VENDREDI 2 Avril  
 

VENDREDI 7 Mai 
Animation surprise. Un fly sera distribué quelques jours 

avant pour vous en informer 
 

ENTREE LIBRE 

Au Café associatif nous partagerons un buffet, gracieusement 
confectionné par les adhérents (une tirelire est à disposition 
pour ceux qui voudraient participer à sa confection) 

Seules les boissons sont à votre charge: 0,50 centimes le 
verre. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Enfin l'ADSL ! 
 
Selon le Service de Transport et Communication de la Région, le haut 
débit devrait être accessible à Villarzel à partir de Juin 2010. 
La majorité des habitants de notre commune sera desservie à partir 
du central téléphonique de St Martin 
de Villereglan, sauf certaines 
campagnes qui sont trop éloignées. 
Ces campagnes pourraient recevoir 
le haut débit à l’aide d’une parabole 
satellite 
 
A partir de 15 ou 20 avril, un site 
Web accessible par le site de la 
région:http://www.laregion.fr 
permettra, à partir de votre numéro 
de téléphone, de savoir quelle 
solution s'applique à vous. Il y aura 
également un service vocal pour 
effectuer la même démarche 
Quand ces adresses et numéros 
sont disponibles, ils seront affichés 
sur le site Web du village: 
http://villarzeldurazes.free.fr 
 
AVANCE remercie tous ceux qui ont 
écrit à la Région pour souligner le besoin d'accès haut débit à 
Villarzel. Vos lettres ont été précieuses pour placer Villarzel en haut de 
la liste des communes prioritaires. 
 
 

AVIS DE DECES 
   Nous sommes au regret d'annoncer la mort de la 
salle polyvalente de Villarzel.  
   Née de l'union de la République et de la municipalité elle fut 
prénommée "salle de classe" de l'école du village au 
millénaire dernier. 
   Cette salle a vaillamment rempli sa fonction durant des 
décennies en abritant les maîtres et les élèves de plusieurs 
générations. Combien de petits bambins, aujourd'hui adultes 
ou vieillards, se souviennent avec nostalgie des moments 
passés sur ses bancs, face au tableau noir.  
 A la fermeture de l'école, toujours prête à rendre service, elle 
s'était courageusement recyclée en "salle polyvalente". Bien 
sûr c'était beaucoup plus calme que du temps des enfants 
mais l'activité ne manquait pas: une réception municipale par-
ci, un mariage par là, une bibliothèque qui lui rappelait toutes 
les semaines le bon temps des livres scolaires et une chorale 
qui faisait remonter à sa mémoire quelques comptines 
d'antan. Et puis, depuis quelques années, de bizarres 
nouveaux occupants sont arrivés: tous les mois des gens qui 
venaient chez elle pour se rencontrer, discuter, écouter une 
conférence et partager le bout de gras. Et puis, toutes les 
semaines, d'autres gens encore plus bizarres qui venaient 
faire des mouvements étranges qu'ils appellent "yoga". Tout 
ça était bien différent de sa fonction première, mais la salle 
de classe était heureuse, malgré son âge, d'être si utile. 
La deuxième décennie du millénaire lui a été fatale. 
Négligeant son illustre passé, son bon état de conservation et 
ses liens avec ses habitants de tout âge, il a été décidé de la 
supprimer. Certains ont bien essayé de la sauver en 
proposant un petit lifting lui permettant de repartir pour des 
années. Hélas c'était peine perdue. Eventrée, cloisonnée, 
rapiécée la salle de classe finira en bureau, toilettes, salle 
d'attente et salle de réunion. Sacrifiée sur l'autel du 
modernisme et du mépris du passé, la salle polyvalente 
disparaît à jamais. 

Rendez-vous les vendredi  2 avril et 7 Mai, à 19H 
 pour un dernier hommage. 

Alors, cette Malepère? 
N'oubliez pas de participer  au  DIAPORAMA PHOTO d'AVANCE 

Thème : Au cœur de la Malepère 
Envoyez vos photos à : avance11@laposte.net 

Ce diaporama sera projeté lors d’une prochaine soirée du 
 CAFE ASSOCIATIF. 


